

2学期のまとめ

A中学部
令和5年12月

12月の目標

自分から大きな声であいさつをしよう

運動会、サテライト美咲、交流学习、作業週間、校外学習、作品展・バザー……。たくさんの行事があった2学期。行事を乗り越えるたびに生徒の成長が見られた2学期でもありました。

2年生 しえん・ゆう との交流 12/11

デイサービスセンターのしえん・ゆうに行きました。地域の高齢者の方と一緒にクリスマスリースを作って飾ったり、歌を歌ったりして楽しい時間を過ごすことができました。2回目の交流ということもあり、今回は自分たちで交流の内容を考え、準備をし、喜んでもらうことができました。



学部集会 12/21



2学期末の学部集会をしました。生徒会執行部の3年生が中心となって司会進行をし、教頭先生の話や冬休みの生活についての話を聞いた後、各学年で「2学期頑張ったこと」と題して1年生は自分たちが頑張ったこと、2年生はしえん・ゆうとの交流、3年生はサテライト美咲について発表しました。どの学年も活動内容や頑張ったことが分かりやすいように工夫を凝らした発表をし、たくさんの拍手をもらいました。2学期もよく頑張りました！



司会：執行部



1年生



2年生



3年生



手作り班の取り組みが「善行少年表彰」をいただきました。

12月4日に美咲町警察署にて行われた授賞式に手作り班の代表生徒が出席し賞状と盾をいただきました。生徒たちやこれまで手作り班に携わって来られた先輩方の日々の努力の賜物です。

詳しくは本校ホームページ中学部の「令和5年 善行少年表彰を受賞しました」をご覧ください。

